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Fermata della metro, Onna beffata. La Onlus: Comune e Regione l’avevano promessa in un incontro
ufficiale, siamo stati presi in giro

 ONNA I lavori per l’eliminazione dei passaggi a livello sulla linea ferroviaria San Demetrio-Sassa vanno
avanti. Quando saranno terminati la metropolitana fra la zona est e ovest della città sarà una realtà. Ma
Onna (che è fra i paesi più penalizzati dal progetto visto che a due passi dalle case sono nate strade ed
enormi svincoli) non avrà la fermata della metro che pure era stata richiesta a “compensazione” dello
sfregio ambientale subìto. La Regione e il Comune, in una riunione dell’aprile scorso, l’avevano promessa
ma oggi la situazione è cambiata. Pochi giorni fa, Margherita Nardecchia Marzolo, presidente della Onna
Onlus, ha inviato una nota a Ferrovie ed enti locali in cui precisa: «Siamo venuti a conoscenza che la
richiesta di una fermata ad Onna, da noi avanzata ad aprile 2016 e da voi tutti accolta a parole, non sarà
realizzata. Riteniamo sconfortante dover constatare che le Istituzioni non rispettano gli impegni assunti in
pubblica sede. Si ha la netta sensazione che la nostra collaborazione sia stata usata per la realizzazione,
senza intralci e ostacoli, del progetto. Non ci sono validi argomenti per spiegare alla popolazione come
mai, a fronte di due passaggi a livello chiusi, un sottopasso di dimensioni ragguardevoli che farà aumentare
solo il traffico nella frazione, vari centri commerciali di fronte al paese, Onna non avrà una fermata. Siamo
esacerbati da quanto si sta realizzando – opere non condivise dalla popolazione – delusi dalla mancanza
della parola data, disincantati nei confronti di chi si è seduto con noi proferendo rispetto del territorio e
attenzione alle esigenze di opere compensative, per poi disattenderle».
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